



# 井田川小学校 学校だより

令和4年 7月20日 No.12

【教育目標】  
豊かな心を持ち、  
自ら考え、  
たくましく生きる  
子どもの育成

## じゅぎょうさんかん 授業参観

7月8日(金)、授業参観を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大により3年ぶりの実施となりました。保護者の皆様におかれましては、感染予防対策へご協力いただきながらの参観となりましたが、多く保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。また、時間についてもお仕事等のご都合を調整していただき、ご参観ありがとうございました。



## としょかん けいじ 図書館の掲示(夏)



としょ けいじ  
図書館の掲示をリニューアルしていただきました。かきごおり氷やスイカなどがあり、夏らしさが感じられる掲示になりました。

## れきし じゆぎよう 歴史の授業

7月12日(火)6年生が、三重県埋蔵文化財センターの方々に来ていただき、石器や土器などについて教えていただきました。井田川地区で出土したのも紹介していただきながら、それぞれの時代の特徴などを教えていただきました。子どもたちは、実際に出土した石器などに触れ、大変興味深そうに学習することができていました。



## しゅうぎようしき 終業式

7月20日(水)、1学期の終業式を行いました。終業式では、子どもたちに「事故やけがに注意しましょう」「いろんな経験をしましょう。」、そして、8月24日(水)登校日には、元気に登校してほしいと話しました。保護者の皆様には、子どもたちにとって有意義な夏休みとなるようご協力よろしくお願ひします。また、1学期中は、登下校等で地域の皆さまにもご協力いただき、大変ありがとうございました。引き続き、2学期もよろしくお願ひします。

## いだがわ 井田川つながるた

全学年で取り組む「井田川つながるた」には井田川地区の歴史的な建物などが紹介されています。少しずつ掲載しますので、ぜひご家族で訪れてみてはいかがでしょうか。



きゅうしゅつちようじよ あおぞら  
旧出張所 青空と  
やしき なんごくふぜい  
椰子の木が南国風情を  
かもだ  
醸し出す

いずみちよう むかし いだがわ  
和泉町にある昔の井田川  
しゅつちようじよ せ たか しゅろ き  
出張所。背の高い椰子の木が  
にほん すき あおぞら せお  
二本。澄み切った青空を背負った  
ふうけい なんごくきぶん かもだ  
風景は南国気分を醸し出す。

ホームページアドレス：<https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/esidagawa/>

TEL:059-378-8972 FAX:059-378-8886

